

Informationsveranstaltung für die Regensburger Gastronomie im Rahmen von „Keine Bedienung für Nazis“

Träger: Keine Bedienung für Nazis e.V.

Zielgruppe:

- Multiplikator/innen
- Jugendliche

Schwerpunkte:

- Stärkung der demokratischen Bürgergesellschaft
- Demokratie- und Toleranzerziehung
- Bekämpfung rechtsextremistischer Bestrebungen bei jungen Menschen

Zeit: 01.07. – 31.12.2015

Im Januar 2016 erschien die 3. Auflage der Broschüre „RASSISTEN werden hier nicht bedient! Die Gastronomie zeigt Zivilcourage“. Das war notwendig, da im gesamtgesellschaftlichen rassistischen Diskurs seit der ersten Auflage aus dem Jahr 2011 und der geringfügig ergänzten zweiten Auflage (2013) erhebliche Veränderungen stattgefunden haben. Um weiterhin eine aktuelle Aufklärung und Orientierung bieten zu können wurden einige Teile der Broschüre neu geschrieben, während an anderer Stelle die bisherigen Erfahrungen der Aktion „Rassisten werden hier nicht bedient“ einfließen konnten. Zudem fand im Dezember 2015 eine Veranstaltung zum Thema „Rassismus den öffentlichen Raum nehmen – die Rolle der Gastronomie und der Kommune“ im W1 – Zentrum für junge Kultur statt. Bei dieser wurde auf aktuelle Vorgänge in der extremen Rechten aufmerksam gemacht und für konkretes Engagement geworben. Vertreterinnen und Vertreter aus anderen Städten brachten ihre Erfahrungen mit ein und auch einige Auszubildende der Berufsfachschule für Hotel und Gastronomie waren anwesend. Außerdem sollen diese neuen Entwicklungen auf dem Hauptkontaktmedium des Vereins, der Homepage, nachvollziehbar sein.